



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Abgabe von Abwärme aus Rechenzentren realistisch gestalten

Stand vom 03.07.2024 11:28:52 bis 25.06.2025 14:57:46

Angegeben von:

German Datacenter Association e. V. (R004624) am 03.07.2024

Beschreibung:

Konkret soll erreicht werden, dass die im Energieeffizienz-Gesetz (EnEfG) festgelegten pauschalen Abgabeverpflichtungen durch individuelle Bewertungen ersetzt werden. Dies soll basierend auf Kosten-Nutzen-Analysen geschehen, um sicherzustellen, dass die Abwärme nur dann eingespeist wird, wenn dies technisch und wirtschaftlich sinnvoll ist. Darüber hinaus soll der Ausbau von Wärmenetzen der vierten Generation gefördert werden, um eine bessere Integration der Abwärme in die kommunale Wärmeversorgung zu ermöglichen.

Betroffene Interessenbereiche (5)

Allgemeine Energiepolitik [alle RV hierzu]

Erneuerbare Energien [alle RV hierzu]

EU-Gesetzgebung [alle RV hierzu]

Nachhaltigkeit und Ressourcenschutz [alle RV hierzu]

Rechenzentrumsindustrie

Betroffene Bundesgesetze (1)

EnEfG [alle RV hierzu]